

Les femmes médecins seraient-elles meilleures que les hommes ?

Abderrahim DERRAJI - 2016-12-23 02:06:09 - Vu sur pharmacie.ma

D'après une récente étude publiée dans le JAMA Internal Medicine, les malades hospitalisés et pris en charge par des femmes médecins présenteraient des taux inférieurs de mortalité à 30 jours et de réhospitalisation, par rapport aux patients traités par des hommes.

Cette étude n'est pas la seule puisque d'autres études ont mis en évidence une différence dans la pratique de la médecine entre les hommes et les femmes. Ces dernières se conformeraient davantage aux directives cliniques comme elles dispenseraient plus de soins préventifs.

Une étude a également été menée au sein de Harvard T. H. Chan School of Public Health à Boston sur plus de 1,5 million d'hospitalisations de patients. L'analyse de celle-ci a révélé que les patients traités par les femmes médecins présentaient des taux inférieurs de mortalité à 30 jours et des taux inférieurs de réhospitalisation à 30 jours. Cette étude n'a pas permis d'identifier les facteurs responsables de la différence au niveau des résultats. Dans cette étude, les femmes représentaient à peine plus de 32 % de la cohorte totale de médecins étudiée. Les femmes médecins étaient généralement plus jeunes et ont traité moins de patients par rapport aux médecins hommes.